

Termine

Pressesprecher der Stadt
Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de

Ausschusssitzungen

Finanzausschuss am Dienstag, 20. August 2019, um 16.30 Uhr im Rathaus Dessau, Raum 226

Haupt- und Personalausschuss am Mittwoch, 21. August 2019, um 16.30 Uhr im Rathaus Dessau, Raum 228

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt am Donnerstag, 22. August 2019, um 16.30 Uhr im Rathaus Dessau, Ratssaal

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Großkühnau am Dienstag, 20. August 2019, um 18.00 Uhr im Rathaus Großkühnau, Brambacher Straße 45

Mitteilungen

Wanderausstellung in der Dessauer Marienkirche

Vom 22. August bis zum 26. September 2019 wird in der Marienkirche die Wanderausstellung „Was glaubst du denn?! Muslime in Deutschland“ der Bundeszentrale für politische Bildung gezeigt. Nach Dessau geholt wurde sie vom Gymnasium Philanthropinum, mit Unterstützung des Integrationsbüros der Stadt Dessau-Roßlau.

Was bewegt muslimische Jugendliche? Wie denken sie über ihre Zukunft nach? Was bedeutet ihnen ihre Herkunft? Wie blicken sie auf Deutschland und wie gehen sie mit Zuschreibungen um, was prägt Identitäten? Die Besucher der Ausstellung sind eingeladen, sich mit diesen Fragen zu beschäftigen. Dabei geht es vor allem um die zentralen Fragen

„Wer wir sind?“ und „Wer wir sein wollen?“ bzw. wie eine inklusive Gesellschaft aussehen kann.

Wichtigstes Zielpublikum sind Schüler aller Schulformen ab der fünften Klasse. An ihren Sehgewohnheiten orientiert sich die Präsentation, die mit Videoportraits, Comics und Animationsfilmen arbeitet. An interaktiven Stationen können die Besucher selbst Filme produzieren, Fragen stellen und Kommentare hinterlassen. Auf diese Weise erfahren sie viel Neues, werden aber auch aufgefordert, sich selbst Fragen zu stellen und sich zu positionieren.

Die Ausstellung wird so zu einem stetig wachsenden Projekt ihrer Besucher. Deren Stellungnahmen zu den Themen werden Teil der Präsentation und des dazu gehörenden Internet-Auftritts www.wasglaubstduenn.de. Ein wichtiger Baustein der Vermittlung ist ein Peer Education Programm, in dem Schüler des Philanthropinums zu „Peer-Guides“ ausgebildet werden, um Besuchergruppen durch die Ausstellung zu begleiten.

Erstmalig in der Geschichte der Wanderausstellung ist diese nicht nur Schülern der allgemeinbildenden Schulen zugänglich, sondern wurde explizit in die Räumlichkeiten der Marienkirche geholt, so dass es auch außerhalb der Schulzeit Öffnungszeiten für interessierte Bürger gibt. An allen Donnerstagen kann die Ausstellung von 15.00 bis 17.00 Uhr besichtigt werden. „Was glaubst du denn?!“ ist auch ein Beitrag zur diesjährigen Interkulturellen Woche in Dessau-Roßlau, die vom 21. September bis zum 27. September stattfindet.

Die Medien sind herzlich zur Eröffnungsveranstaltung am Mittwoch, 21. August 2019, um 16.00 Uhr in der Marienkirche Dessau eingeladen.